

En Los Andes reconocen a sus puntales nacionales PAES

En el inicio de la sesión de concejo de este miércoles 8 de enero, el alcalde **Manuel Rivera**, junto al Concejo Municipal, realizó un emotivo reconocimiento a cuatro estudiantes de la comuna que destacaron con sus extraordinarios puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) rendida en 2024.

En una ceremonia cargada de orgullo y alegría, se destacó a **Anaís Venegas**, egresada del Liceo Bicentenario Técnico Amancay, y a los exalumnos del Colegio Marista: **Renzo Veloso**, **Pablo Aguirre**, **Mateo Vergara** y **Vicente Pérez**. El evento contó con la presencia de familiares, profesores y directores de los establecimientos educacionales, quienes acompañaron a los estudiantes en este significativo momento.

El alcalde Manuel Rivera expresó su entusiasmo y orgullo por los logros de los estudiantes: «*Estamos muy orgullosos como comunidad de Los Andes: cinco estudiantes de colegios locales lograron puntajes nacionales, destacando la calidad educativa y el apoyo que reciben nuestros jóvenes. Este logro reafirma el prestigio de nuestra ciudad en excelencia académica.*»

Entre los reconocidos, Anaís Venegas compartió su experiencia como egresada de un establecimiento de educación técnico-profesional: «*Me preparé intensamente desde tercero medio con preuniversitario y estudio autónomo, recibiendo gran apoyo de profesores que motivan, especialmente en técnico profesional, donde el enfoque es distinto. Estoy feliz con mis resultados, destacando la importan-*

cia de cuidar el NEM y recomendaría prepararse gradualmente desde tercero y de lleno en cuarto.»

Por su parte, Renzo Veloso, quien logró el máximo puntaje de 1.000 en Matemáticas, comentó: «*Cuando me avisaron no*

lo podía creer, fue pura felicidad y sorpresa. Aunque esperaba buenos resultados, superar mis expectativas fue una alegría enorme. La preparación en el colegio fue clave, y ahora estoy decidido: ya postulé a Medicina en la

Universidad Católica.»

El reconocimiento de estos estudiantes pone en valor el esfuerzo individual y colectivo, además de resaltar la importancia del apoyo familiar y educativo en el camino hacia la excelencia académica.



En Los Andes reconocieron a estudiantes con puntajes nacionales PAES.